

Lade- und Datenkabel Magnetisch
Art. Nr. 09003840
Bedienungs- und Sicherheitshinweise (DE)



HEITECH PROMOTION GmbH
Jakob-Kaiser-Straße 12
47877 Willich, Germany
Tel.: +49(0)2154/470 26 661
info@heitech-promotion.de
www.heitech-promotion.de

Einleitung

Diese Sicherheitshinweise sind Teil des Produkts. Die darin enthaltenen Hinweise sind wichtig für den Gebrauch, die Entsorgung und die Sicherheit. Lesen Sie vor Benutzung des Produkts unbedingt die Bedien- und Sicherheitshinweise. Verwenden Sie das Produkt nur wie beschrieben und für den angegebenen Zweck. Bei Weitergabe des Produkts an Dritte händigen Sie bitte alle Unterlagen mit aus.

Bestimmungsgemäßer Gebrauch

Dieses Produkt ist ein Kabel aus der Informationselektronik. Zweck des Produktes ist das Aufladen von Mobilgeräten und auch die Datenübertragung zwischen zwei Mobilgeräten oder zwischen einem Computer und einem Mobilgerät. Eine andere Nutzung als die oben beschriebene oder eine Nutzung außerhalb der angegebenen Spezifikationen gilt als unsachgemäße Nutzung. Das Kabel ist nicht für den Einsatz in kommerziellen oder industriellen Umgebungen vorgesehen.

Der Hersteller übernimmt keine Verantwortung für Schäden aufgrund von Nichteinhaltung dieser Anweisungen, unsachgemäßer Verwendung oder Reparatur, unautorisierter Modifikationen oder der Nutzung nicht zugelassener Ersatzteile. Das Risiko wird allein vom Nutzer getragen.



GEFAHR! Dieses Symbol mit dem Signalwort „Gefahr“ bezeichnet eine Gefährdung mit einem hohen Risikograd, die, wenn sie nicht vermieden wird, eine schwere Verletzung oder den Tod zur Folge hat.



SICHERHEITSHINWEISE

GEFAHR! ERSTICKUNGSGEFAHR!

Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit dem Verpackungsmaterial. Es besteht Erstickungsgefahr durch Verpackungsmaterial. Kinder unterschätzen häufig die Gefahren.

- Dieses Produkt kann von Kindern ab 8 Jahren und darüber sowie von Personen mit verringerten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten oder Mangel an Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder bezüglich des sicheren Gebrauchs des Produkts unterwiesen wurden und die daraus resultierenden Gefahren verstehen. Kinder dürfen nicht mit dem Produkt spielen.
- Vermeiden Sie es, das Kabel zu knicken oder stark zu ziehen, um Beschädigungen zu verhindern.
- Stellen Sie sicher, dass das Kabel vor Feuchtigkeit und extremer Hitze geschützt wird.
- Das Kabel darf nicht über seine Belastungsgrenze hinaus verwendet werden.
- Das Verpackungsmaterial ist kein Spielzeug.

GEFAHR! ERSTICKUNGSGEFAHR!

Zum Lieferumfang gehören Kleinteile. Diese können von Kindern oder Haustieren verschluckt werden. Dieses Produkt ist NICHT für Kinder geeignet.

Technische Daten

| Datenübertragung 480 Mbps | USB Standard 2.0
| Max. Stromstärke 3,0 A | Max. Spannung 20,0 V | Max. Leistung 60 W

Verwendung zum Laden

- Verbinden Sie das USB-Ende des Kabels mit einem USB-Anschluss am Ladegerät oder Computer.
- Stecken Sie das andere Ende des Kabels in das Ladegerät Ihres Geräts.
- Stellen Sie sicher, dass das Gerät ordnungsgemäß angeschlossen ist, um eine sichere Ladeverbindung zu gewährleisten.

Verwendung zur Datenübertragung

- Stecken Sie das USB-Ende des Kabels in einen USB-Port des Computers oder Laptops.
- Schließen Sie das andere Ende des Kabels an das Gerät an, von dem Sie Daten übertragen möchten.
- Nach der Verbindung sollte das Gerät automatisch erkannt werden und die Dateiübertragung kann beginnen.

Kompatibilität

- Das Kabel ist mit allen Geräten kompatibel, die den USB-Standard unterstützen.
- Achten Sie darauf, dass das Kabel den richtigen USB-Typ für Ihr Gerät (z.B. USB-A, USB-C, Micro-USB) hat.



Das CE-Zeichen bestätigt Konformität mit den für das Produkt zutreffenden EU-Richtlinien.

Entsorgung

Die Verpackung besteht aus verschiedenen Materialien, die Sie über die örtlichen Recyclingstellen entsorgen können.



Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts erfahren Sie bei Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung.



Das nebenstehende Symbol einer durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern zeigt an, dass dieses Gerät der Richtlinie 2012/19/EU unterliegt. Diese Richtlinie besagt, dass Sie dieses Gerät am Ende seiner Nutzungszeit nicht mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgen dürfen, sondern in speziell eingerichteten Sammelstellen, Wertstoffhöfen oder Entsorgungsbetrieben abgeben müssen. Diese Entsorgung ist für Sie kostenfrei.

Garantie

Im Falle von Mängeln dieses Produkts stehen Ihnen gegen den Verkäufer des Produkts gesetzliche Rechte zu. Diese gesetzlichen Rechte werden von uns als Hersteller durch unsere im Folgenden dargestellte erweiterte Garantie nicht eingeschränkt. Sie erhalten auf dieses Produkt 3 Jahre Garantie ab Kaufdatum. Die Garantiefrist beginnt mit dem Kaufdatum. Bitte bewahren Sie den Original-Kassenbon gut auf. Diese Unterlage wird als Nachweis für den Kauf benötigt. Tritt innerhalb von 3 Jahren ab dem Kaufdatum dieses Produkts ein Material- oder Fabrikationsfehler auf, wird das Produkt von uns – nach unserer Wahl – für Sie kostenlos repariert oder ersetzt. Diese Garantie verfällt, wenn das Produkt beschädigt, nicht sachgemäß benutzt oder gewartet wurde. Die Garantieleistung gilt für Material- oder Fabrikationsfehler. Diese Garantie erstreckt sich nicht auf Produktteile, die normaler Abnutzung ausgesetzt sind (z. B. Batterien) und daher als Verschleißteile angesehen werden können oder für Beschädigungen an zerbrechlichen Teilen, z. B. Schalter, Akkus oder die aus Glas gefertigt sind.

Abwicklung im Garantiefall

Bitte halten Sie für alle Anfragen den Kassenbon und die Artikelnummer als Nachweis für den Kauf bereit. Die Artikelnummer entnehmen Sie bitte dem Typenschild, einer Gravur auf dem Produkt, dem Titelblatt Ihrer Bedienungsanleitung oder einem Aufkleber auf der Rück- oder Unterseite des Produkts. Sollten Funktionsfehler oder sonstige Mängel auftreten, kontaktieren Sie uns telefonisch oder per E-Mail. Ein Mitarbeiter wird sich um Ihr Anliegen kümmern und Sie über das weitere Vorgehen informieren.

Charging and data cable magnetic
Art. No. 09003840
Operating and Safety instructions (EN)



HEITECH PROMOTION GmbH
Jakob-Kaiser-Straße 12
47877 Willich, Germany
Tel.: +49(0)2154/470 26 661
info@heitech-promotion.de
www.heitech-promotion.de

Introduction

These safety instructions are part of the product. The information it contains is important for use, disposal and safety. It is essential that you read the operating and safety instructions before using the product. Only use the product as described and for the specified purpose. If the product is passed on to a third party, please hand over all documents with it.

Intended use

This product is an information electronics cable. The purpose of the product is to charge mobile devices and also to transfer data between two mobile devices or between a computer and a mobile device. Any use other than that described above or use outside the stated specifications is considered improper use. The cable is not intended for use in commercial or industrial environments. The manufacturer accepts no responsibility for damage resulting from non-compliance with these instructions, improper use or repair, unauthorised modifications or the use of unauthorised spare parts. The risk is borne solely by the user.



DANGER! This symbol with the signal word 'Danger' indicates a hazard with a high degree of risk which, if not avoided, will result in serious injury or death.



SAFETY INSTRUCTIONS

DANGER! DANGER OF SUFFOCATION!

Never leave children unattended with the packaging material. There is a risk of suffocation from packaging material. Children often underestimate the dangers.

- This product can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the product in a safe way and understand the hazards involved. Children must not play with the product.
- Avoid kinking or pulling the cable to prevent damage.
- Ensure that the cable is protected from moisture and extreme heat.
- The cable must not be used beyond its load limit.
- The packaging material is not a toy.

DANGER! DANGER OF SUFFOCATION!

The scope of delivery includes small parts. These can be swallowed by children or pets. This product is NOT suitable for children.

Technical data

| Data transmission 480 Mbps | USB Standard 2.0
| Max. Current 3.0 A | Max. Voltage 20.0 V | Max. Power 60 W

Use for charging

- Connect the USB end of the cable to a USB port on the charger or computer.
- Plug the other end of the cable into the charger of your device.
- Ensure that the device is properly connected to ensure a secure charging connection.

Use for data transfer

- Plug the USB end of the cable into a USB port on the computer or laptop.
- Connect the other end of the cable to the device from which you want to transfer data.
- Once connected, the device should be automatically recognised and file transfer can begin.

Compatibility

- The cable is compatible with all devices that support the USB standard.
- Make sure that the cable has the correct USB type for your device (e.g. USB-A, USB-C, Micro-USB).



The CE mark confirms conformity with the EU directives applicable to the product.

Disposal

The packaging consists of various materials that you can dispose of at local recycling centres.



You can find out how to dispose of the used product at your local council or municipal authority.



The adjacent symbol of a crossed-out wheeled bin indicates that this appliance is subject to Directive 2012/19/EU. This directive states that you may not dispose of this appliance with normal household waste at the end of its service life, but must dispose of it at specially designated collection points, recycling centres or waste disposal companies free of charge.

Warranty

In the event of defects in this product, you have legal rights against the seller of the product. These statutory rights are not restricted by us as the manufacturer by our extended warranty described below. This product is guaranteed for 3 years from the date of purchase. The warranty period begins on the date of purchase. Please keep the original receipt in a safe place. This document is required as proof of purchase. If a material or manufacturing defect occurs within 3 years from the date of purchase of this product, we will repair or replace the product for you free of charge, at our discretion. This warranty is void if the product has been damaged, improperly used or maintained. The warranty applies to material or manufacturing defects. This guarantee does not apply to product parts that are subject to normal wear and tear (e.g. batteries) and can therefore be regarded as wearing parts or for damage to fragile parts, e.g. switches, rechargeable batteries or those made of glass.

Warranty processing

For all enquiries, please have the receipt and article number ready as proof of purchase. The article number can be found on the type plate, an engraving on the product, the title page of your operating instructions or a sticker on the back or underside of the product. If functional faults or other defects occur, please contact us by telephone or e-mail. A member of staff will deal with your enquiry and inform you of the next steps.